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Nachfrage zur Fällung einer Eiche in der Hans-Thoma-Straße 
 
Herr Walter erkundigte sich im Vorfeld der Sitzung über die Gründe einer Eichenfällung in der 
Hans-Thoma-Straße. Nach dem Zustand des Baumstumpfes zu urteilen sei die Eiche offenkundig 
gesund gewesen. Er möchte wissen, warum hier der Fällung stattgegeben wurde.  
 
 
Herr Schenke (Bereich Verwaltung / Finanzmanagement) teilt mit, dass die in Rede stehende 
Eiche in einem fortgeschrittenen Stadium vom Eichenfeuerschwamm befallen war. Im Zuge der 
Straßensicherungspflicht wurde daraufhin die Fällung angeordnet. Da der Befall von der Krone 
her ausging, sei es durchaus üblich, dass der Stumpf keine Schadensmerkmale aufweist. 
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